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Комсомольск-на-Амуре 2021 



Удивительное приключение Хорька по имени Жорик 

Я обычная девочка, которая живет в деревне, вместе с бабушкой и 

дедушкой. Я приехалана лето в деревню. И у бабушки с дедушкой есть 

маленький зверек-хорек. Он очень ласковый, добрый.  Но  когда его 

разозлить,он может тебя укусить или поцарапать. 

Так как хорек появился у бабушки с дедушкой недавно, они не успели 

его назвать. И дали мне эту возможность. И я назвала его-Жорик. 

Один раз мы не нашли нашего Жорика. А Жорик на тот момент был 

не очень большой, поэтому найти его было сложно. Ни за диваном, ни под 

столом и не под кроватью его не было.  

Тогда дедушка сказал: « Может, мы продолжим поиски завтра? А то я 

устал уже его искать». 

« Давайте.  А то я тоже устала», - поддержала бабушка. 

 

Я расстроилась, что поиски  Жорика закончились. Но я не отчаялась и 

решила пойти во двор. Во дворе у нас стоял старый колодец, песочница, в 

которой было куча песка. Я бы сказала даже не куча, а целая гора песка. Еще 

во дворе у нас была оранжереяи огород. 



Я начала проверять все, что есть во дворе. Посмотрела, в колодце-нет, 

зашла в оранжерею-тоже нет. 

« Что же  делать? Где его искать?» - подумала я про себя. 

И  решила  напоследок посмотреть на гору песка. И увидела там 

какую-то нору. 

И тут я поняла, что дикие хорьки живут в норках. 

Я посмотрела в нору и увидела там своего Жорика. Я очень 

обрадовалась, схватила Жорика и побежала вместе с ним в дом, чтобы 

показать бабушке и дедушке. Я тогда была очень рада, что нашла  

Жору.  С этого дня мы всегда знаем, где находится наш Жорик.  
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Komsomolsk-na-Amur 2021 



The Amazing Adventure of a Polecat Named Zhorik. 

I am an ordinary girl who lives in the village with her grandparents. I came 

for the summer to the village.And grandparents have a little animal - a polecat. He 

is very affectionate and kind. But when you make him agry, he can bite or scratch 

you. As the ferret appeared at the grandparents' house not long ago, they did not 

have time to name it. And they gave me this opportunity. And I named him Zhorik. 

Once we did not find our Zhorik. At that time he was not very big, so it was 

difficult to find him. He was not on the sofa, under the table, or under the bed. 

Then the grandfather said: « Maybe we will continue searching tomorrow? 

I’m tired of looking for him. » 

« Let's. I’m tired too. »- supported the grandmother. 

I was upset that the search for Zhorik was over. But I was not in despair and 

decided to go into the yard. In our yard there was an old well, heap a sandbox in 

which there was a pile of sand. I would say not even a hea, but the whole mountain 

of sand. We also had a greenhouse and a vegetable garden in the yard. 

I started checking everything in the yard. I looked in the well.Nobody, I went 

into the greenhouse, also nobody. 

«What to do? Where to find him?  » - I thought to myself. 

And finally I decided to look at the mountain of sand. And I saw some kind of 

hole there.And then I realized that wild ferrets live in holes. 

I looked into the hole and saw my Zhorik there. I was very happy, grabbed 

Zhorik, and ran with him into 

the house to show my 

grandparents. I was very glad 

to find him. 

Zhora. From this day on, 

we always know where our 

Zhorik is. 

 


